	                                                                                                               

DEMANDE D’AUTORISATION DE SOUTENANCE HORS DES LOCAUX DE L’INSTITUT POLYTECHNIQUE DE PARIS
La salle de soutenance est, sauf exception, située dans les locaux de l’Institut Polytechnique de Paris (ESNTA, ENSAE, Ecole polytechnique, ENPC, Telecom Paris, Telecom sud Paris). Exceptionnellement, d’autres locaux, peuvent être retenus pour la soutenance.
Nous soussignés,
Le Directeur(trice) de thèse,
Civilité, Nom, Prénom
Et
Le doctorant(e)
Civilité, Nom, Prénom

Demandons que la soutenance de doctorat de Nom, Prénom du doctorant(e) puisse se tenir dans des locaux externes à l’Institut Polytechnique de Paris 
Titre de la Thèse : 	                                                                                                  
Ecole Doctorale : 	
Date de soutenance :  
Lieu de soutenance souhaité :
Motifs : 


Nous attestons que la salle réservée pour la soutenance permet l'accueil du public (règles d'hygiène et sécurité.
[bookmark: _Hlk151470747]Nous attestons que le représentant légal de l'institution responsable des locaux proposés pour la soutenance a donné son accord pour cet usage des locaux.  Nous reconnaissons être informés que l’Institut Polytechnique de Paris décline toute responsabilité en cas de dommage dans les locaux mis à disposition. 
Vu les articles 19 et 25 de l'arrêté du 25 mai 2016 fixant le cadre national de la formation et les modalités conduisant à la délivrance du diplôme national de doctorat.
Civilité, Nom, Prénom du directeur (trice) de l’école doctorale : 

[ ] Autorise, à titre exceptionnel, que la soutenance se tienne dans les locaux proposés.
[ ] N’autorise pas que la soutenance se tienne dans les locaux proposés
Date :
Signature :
********************************English version below*********************************
REQUEST FOR AUTHORIZATION TO HOLD A DEFENSE OUTSIDE THE PREMISES OF THE INSTITUT POLYTECHNIQUE DE PARIS
The defense room is, except in special cases, located on the premises of the Institut Polytechnique de Paris (ENSTA, ENSAE, École Polytechnique, ENPC, Telecom Paris, Telecom SudParis).
Exceptionally, other locations may be approved for the defense.
We, the undersigned
Thesis supervisor
Title, Last name, First name
And
The PhD student
Title, Last name, First name

Request that the PhD defense of PhD student Last name, First name be allowed to take place in facilities external to the Institut Polytechnique de Paris.

Thesis title:
Doctoral School:
Date of the defense:
Requested defense location:
Reasons:            



We hereby certify that the room reserved for the defense allows for the reception of the public in compliance with health and safety regulations.
We hereby certify that the legal representative of the institution responsible for the proposed premises for the defense has given consent for such use. We acknowledge that the Institut Polytechnique de Paris declines all responsibility in the event of damage occurring on the premises made available.
With reference to Articles 19 and 25 of the Decree of 25 May 2016 establishing the national framework for doctoral training and the conditions for awarding the national doctoral degree.
Title, Last name, First name of the director of the Doctoral School
[ ] Authorizes, on an exceptional basis, the defense to be held on the proposed premises.  
[ ] Does not authorize the defense to be held in the proposed premises.  

Date:
Signature:

                      Octobre 2025
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